

# Paul Lederhofer verabschiedet

Vor Kurzem haben die Vorstände der VR-Bank Landau-Mengkofen, Carsten Clemens und Josef Geßl, den Versicherungsspezialisten und Geschäftsführer der Firma VR-Versicherungsdienst, Paul Lederhofer, in die Freistellungsphase der Altersteilzeit verabschiedet. Der langjährige Mitarbeiter war mit seiner weit über der üblichen beruflichen Qualifikation liegenden Fachkompetenz stets Ansprechpartner für alle Fragen rund um Versicherungen. Paul Lederhofer schloss 1985

seine Ausbildung bei der Bayern Versicherung ab. Die Liebe führte ihn nach Großköllnbach. Am 1. Oktober 1985 trat er seinen Dienst als Versicherungsfachmann, zunächst bei der Raiffeisenbank Pilsting, an. Ab 1. Januar 1986 war er Leiter des Raiffeisen-Versicherungsdienstes Pilsting. Nach der Fusion wurde Lederhofer im August 2003 zum Geschäftsführer des VR-Versicherungsdienstes Landau bestellt. Paul Lederhofer war auch ehrenamtliches Vorstandsmitglied der Inter-

essensgemeinschaft der Versicherungsdienste in Bayern und von 2015 bis 2020 auch als IHK-Prüfer tätig. – Bild: Carsten Clemens (von links), Paul Lederhofer und Josef Geßl bei der Verabschiedung.

Foto: Silvia Lerchenberger

